



COMMANDANT ROBERT PICHÉ

Le 24 août 2001, le pilote Robert Piché, aux commandes d'un Airbus A330, réussit un atterrissage d'urgence sur la piste de la base de Lajes, aux Açores, après un vol plané de plus de 20 minutes. Suite à une fuite de carburant, il parvient à sauver la vie de ses 293 passagers et des 13 membres d'équipage. Il reçoit ainsi la plus haute distinction de L'Air Line Pilots Association : le plus grand exploit des cinquante dernières années dans le pilotage civil. En 2002, il a reçu la Médaille d'honneur de l'Assemblée nationale. Le film Piché entre ciel et terre relatant les moments marquants de sa vie est sorti au Québec en 2010. Michel Côté incarnait le Commandant Piché. Maintenant à la retraite depuis 2017, ce dernier consacre son temps à sa Fondation Robert Piché et donne des conférences, aidant aussi différents organismes œuvrant auprès des personnes qui éprouvent une dépendance.